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 По просьбе 
    читателей

УВАЖАЕМЫЕ ДЕПУТАТЫ ДУМЫ 
ГОРОДА ЛЕСНОГО! ОБРАЩАТЬСЯ 
К ВАМ ЧЕРЕЗ ГАЗЕТУ ВО ВРЕМЯ 

ТАКОГО НАПРЯЖЕННОГО ПЕРИОДА 
ВАШЕЙ РАБОТЫ, КАК РАССМОТРЕНИЕ 

БЮДЖЕТА ГОРОДА НА 2017 ГОД, 
ПРИХОДИТСЯ, ЧТОБЫ ВЫ МОГЛИ 

ПРАВИЛЬНО И ОБЪЕКТИВНО 
РАСПОРЯДИТЬСЯ НАШИМИ ОБЩИМИ 
ДЕНЬГАМИ — БЮДЖЕТОМ ГОРОДА. 

Мы, простые жители, пока 
не  можем ознакомить-
ся с  проектом бюдже-

та, да  и  когда он  будет доступен 
на  сайте администрации, разо-
браться в  дебрях этого докумен-
та удастся лишь специалистам. 
Конечно, будет ещё спектакль 
под названием «публичные слу-
шания», где соберут директоров 
школ и  садиков, зачитают циф-
ры, выступит с критикой О.И. Чу-
батый, а  глава расскажет о соци-
альной направленности бюджета, 
тяжелом, как никогда, положении 
с  бюджетом, и  все благополуч-
но разойдутся. Безусловно, сре-

ди депутатов есть специалисты, 
разбирающиеся, что и как в бюд-
жете, видящие, куда администра-
ция решила потратить народные 
деньги. Есть и депутаты (хотя та-
ких и абсолютное меньшинство), 
способные не только критиковать 
власть, но и принимать действи-
тельно социально значимые ре-
шения. К  сожалению, на  момент 
написания данной статьи на сай-
те администрации проекта бюд-
жета не нашлось, узнать, сколько 
народных денег на  какие нужды 
собрались потратить чиновни-
ки в  2017  году, не  представляет-
ся возможным. Зато есть инфор-
мация, что 127 чиновников за-
нимают должности муниципаль-
ной службы, зарабатывая себе не-
посильным трудом на безбедную 
старость. Известно, что, напри-
мер, в соседней Нижней Туре та-
ких чиновников в  разы меньше. 
Так может уважаемый Виктор Ва-
сильевич начнёт экономию с ад-
министрации? Когда-то он  это 
обещал. 

Впереди у города, нужно честно 
сказать, очень тяжёлый год. Прак-
тически все организации Лесно-

го, являющиеся бюджетополу-
чателями, прогнозируют сниже-
ние объёмов финансирования. 
По  предварительным сведениям, 
денег не хватает даже на комму-
нальные платежи, не  говоря уже 
о других расходах. Учитывая рост 
коммунальных тарифов, придёт-
ся сокращать расходы на заработ-
ную плату, а, значит, — выгонять 
людей на улицу. В нашем городе, 
согласитесь, работу найти крайне 
нелегко. 

Теперь позволю себе задать во-
просы, ради которых и написана 
эта заметка. А сколько же средств 
решили потратить городские чи-
новники на празднование 70-ле-
тия города? Какие мероприятия 
к  70-летию Лесного планирует-
ся провести? Думаю, денег реши-
ли потратить немало, раз только 
на  изготовление печатной про-
дукции запланировали больше 
миллиона рублей. Почему про-
пиариться чиновники решили 
на  народные деньги? Не  слиш-
ком  ли дорогой ценой обойдёт-
ся жителям города его юбилей? 
Не лучше ли эти средства потра-
тить на другие цели? Может быть, 

лучше поискать иные ресурсы 
для финансирования празднич-
ных мероприятий, например, по-
просить благотворительной по-
мощи у  коммерсантов, строя-
щих себе жилье в центре города? 
Ни  для кого не  секрет, что «от-
мыть» деньги проще, если они 
не  утверждены в  бюджетах ор-
ганизаций, там все предельно 
прозрачно. А  вот запланировать 
строительство какой-нибудь ар-
хитектурной композиции за  не-
сколько миллионов, грамотно со-
ставить документацию на  тор-
ги, отдать заказ в «нужные» руки 
и  получить «откат» гораздо про-
ще. Да и пустить пыль в глаза вы-
сокопоставленным гостям гораз-
до нужнее чиновникам, чем бла-
гополучие горожан. А мы с вами, 
жители города, так и будем содер-
жать наши школы и садики на до-
бровольно-принудительные по-
жертвования. 

Уважаемые депутаты! Обра-
щаюсь именно к  вам (уважаю 
не всех депутатов): найдите воз-
можность ответить на мои вопро-
сы через газету! Ответы будут ин-
тересны многим жителям горо-
да. До  принятия бюджета оста-
лось совсем немного времени, 
и  не  только мне, а  большинству 
жителей нашего города не  хоте-
лось  бы, чтобы городская Дума 
стала немым инструментом в ру-
ках нечистоплотных чиновников.

О. БЕЗДЕНЕЖНЫХ
Лесной

НОВЫМИ ИНТЕРЕСНЫМИ КРАС-
КАМИ РАСЦВЕТАЕТ СКАНДАЛЬНОЕ 

СОБРАНИЕ СОБСТВЕННИКОВ 
ЖИЛЬЯ ПО АДРЕСУ: Г. НИЖНЯЯ 

ТУРА, УЛ. ИЛЬИЧА, 20А, В НАРОДЕ 
НАЗЫВАЕМОМ «КАСКАДНИКОМ».

С  2012-го года данный дом 
находится под управлением 
ООО «УК  Энергетик» (ди-

ректор В.А. Ткачёв). Как извест-
но, бизнес-империя В.А. Ткачёва 
терпит финансовый крах: уже 
несколько компаний обрати-
лись в суд с иском о банкротстве. 
Но  Ткачёв не  был  бы Ткачёвым, 
если бы не придумал способ удер-
жаться на плаву. 

Зарегистрирована новая «УК 
Энергетик-НТ», директор этой 
компании верный друг и  сорат-
ник Ткачева  — В.А. Комисса-
рова. И  теперь, чтобы сбежать 
от долгов, нужно всего лишь про-
вести «переголосование домов», 
но  с  этим вопросом возникли 
проблемы. «Неразумные» жиль-
цы возымели наглость высказать 
свое мнение, более того, требу-
ют у управляющей компании от-
читаться о  проделанной рабо-
те. Л.А. Дерябина — учитель ан-
глийского языка школы № 3, че-
ловек принципиальный и  не-
подкупный, три года назад об-
ратилась к  Ткачёву В.А. с  заяв-
лением о том, что в жилом доме 
по ул. Ильича, 20а установлен об-
щедомовой прибор учета, а  на-
числения жителям производят 

по  нормативу, но  была «послана 
по  всем известному адресу». Год 
«хождения по  мукам»  — и  пере-
писка с  различными инстанци-
ями не  дала никакого результа-
та. И только организованная по-
мощником прокурора И.Л. Те-
нищевым проверка и  собран-
ный Дерябиной материал позво-
лили обратиться в суд и обязать 
Ткачёва вернуть жильцам много-
страдального дома более 9  мил-
лионов рублей в виде перерасче-
та за коммунальные платежи.

Принципиальная позиция Де-
рябиной и сейчас помешала «по-
решать всё по-тихому». Совет 

дома принял решение провести 
собрание и перейти под управле-
ние «Энергетик 2» (директор И.А. 
Куликов). А  когда не  помогают 
законные способы, надо приме-
нять другие методы, и это Ткачёв 
хорошо знает. Какой только «гря-
зи» не вылили на Дерябину и Ку-
ликова за прошедшее время вер-
ные соратники Ткачёва! Но  ав-
торитет Л.А. Дерябиной среди 
жильцов настолько непререкаем, 
что в  итоге пришлось использо-
вать административный ресурс. 
Всем хорошо известно о  давней 
и близкой дружбе Ткачёва и пер-
вого зам. главы администрации 

Нижнетуринского городского ок-
руга (а сейчас одного из кандида-
тов на пост главы округа) А.А. Ко-
робейникова. 

В минувшую субботу на собра-
нии жителей дома Коробейни-
ков проявил полную поддержку 
администрации города  — управ-
ляющей компании под руковод-
ством Ткачёва. Более того — ска-
зал там о  возбужденном уголов-
ном деле в  отношении И.А. Ку-
ликова. И  вроде  бы все хоро-
шо и предельно ясно, но есть не-
сколько «но»:

1) уголовного дела в  отноше-
нии Куликова нет. По  крайней 
мере, правоохранительные орга-
ны об этом не знают, хотя, может 
быть, Коробейников его возбудил 
лично;

2) жители дома 20а по ул. Ильи-
ча хорошо знают, что приборы 
учета на  их  доме устанавливал 
тот же Коробейников А.А. своими 
руками, будучи в то время работ-
ником «ГЭСКО»; 

3) госслужащий не  может за-
ниматься агитацией и  пытаться 
влиять на мнение горожан, отста-
ивая интересы коммерческой ор-
ганизации;

4) а нет ли коррупционной свя-
зи между Ткачёвым и Коробейни-
ковым?

5) нужен ли нам такой глава го-
рода, как А.А Коробейников?

И.А. КУЛИКОВ
 директор 

УК «Энергетик-2»

 Открытым текстом  Напасть

 Обращение к жителям НТГО

Как потратят 
наши денежки?

Отстоим 
многострадальный дом!

Задолженность 
ООО «Энергетик-2»:

 ПАО «Т Плюс» 
с 04.08. 2016 
по 13.12.2016 — 
864 000 руб.

 ОАО «ЭнергосбыТ 
Плюс» — 0 руб.

 ООО «РКС» — 
166 000 руб.

 ООО «ГЭСКО» — 
1 500 000 руб.

Задолженность 
ООО УК «Энергетик»:

 ПАО «Т Плюс» 
с 04.08. 2016 
по 13.12.2016 — 
28 173 000 руб.

 ОАО «ЭнергосбыТ 
Плюс» — 1 909 000 руб.

 ООО «СТК» — 
27 700 000 руб

 ООО «ГЭСКО» — 
45 800 000 руб.

 ООО «РКС» — 
3 200 000 руб.

Вспышка кори 
в Екатеринбурге
В  ЕКАТЕРИНБУРГЕ зарегистрирова-
но более 60 случаев заболевания ко-
рью, 40 из числа заболевших — дети. 
Цифра серьезная. Болезнь опасная, 
но  привитый человек корью не  бо-
леет. Поэтому в  области экстренно 
ставят прививки всем, у кого их нет. 
В ноябре их получили более 20 тысяч 
жителей, в том числе 12 тысяч екате-
ринбуржцев.

В  Нижнетуринской центральной 
городской больнице издан приказ 
о дополнительных мерах по профи-
лактике кори. Проведено дополни-
тельное обучение персонала, ведет-
ся работа среди отказников (по раз-
ным причинам их  11  человек), 
из  434 медработников ЦГБ приви-
то 428 (у шестерых сотрудников от-
воды по медицинским показаниям). 
В  ЦГБ имеется достаточный запас 
противокоревой вакцины. В  Ниж-
нетуринском городском округе при-
вито 100% детей с  1  года до  6  лет 
и 99,7% — с 7 до 14 лет.

Областное министерство здра-
воохранения рекомендует ограни-
чить число массовых мероприятий. 
Минздрав со  своей стороны про-
водит целый ряд мероприятий, на-
правленных на ограничение распро-
странения инфекции.

По инф. СМИ

Зачем платить 
за домофон?

   

 Законна ли ежемесячная плата 
за домофон? Почему мы должны 

платить за вход в свой дом? 

Т. Тарханова

Отвечает Михаил ШЕВЦОВ, со-
председатель Союза потребите-
лей  РФ, председатель Краснояр-
ского общества защиты прав по-
требителей:

—  Плата за  так называемое еже-
месячное сервисное обслуживание 
домофона незаконна, и  это доказал 
Кировский суд г. Красноярска. Когда 
мы ставим пластиковые окна, полу-
чаем чек, гарантию и потом за их от-
крывание ничего не  платим. Поче-
му с  домофоном иначе? По  зако-
ну «О  защите прав потребителей» 
право на  предъявление претензий 
по объектам недвижимости действу-
ет в течение 5 лет, то есть у домофона 
должна быть гарантия (если только 
сами жильцы его не сломают, и тог-
да его придется чинить за  деньги). 
Но  фирмы по  установке придумали 
хороший способ наживы — 30-50 руб. 
ежемесячно с  квартиры кажется не-
много, но представьте, сколько мил-
лионов можно собрать в городе.

Есть случаи, когда управляющие 
компании противозаконно включа-
ют в  свои квитанции домофон от-
дельной строкой. Думаю, этим во-
просом пора заняться правоохрани-
тельным органам, чтобы ушлые биз-
несмены прекратили заниматься 
вымогательством денег у населения.
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